



あみいだより

2月号

令和4年2月1日

あみい保育園

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。園内は子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ不思議と寒さを忘れてしまいます。室内だからこそ楽しめるあそび、冬のこの季節だからこそ楽しめるあそびを見つけながら2月も楽しく過ごしていきたいと思います。又、これまで以上に園と保護者の皆様と連携をはかりこのコロナ感染症の非常事態を乗り越えていきましょう。ご協力お願い致します。

<2月の行事予定>

- 1日(火) 職員会議
- 2日(水) 身体測定
- 3日(木) 豆まき
- 15日(火) 避難訓練
- 18日(金) 愛情弁当の日
職員保菌検査
- 24日(木) 誕生会
- 28日(月) おはなしの日



<お知らせとお願い>

- * 3月25日(金)は、卒園式を行います。
在園児は、13時から希望保育となります。職員全員で卒園児の門出を祝いますのでお忙しいところ恐縮ですが、ご協力よろしくお願い致します。
- * 来年度の入園式は4月1日(金)です。
詳細は3月あみいだよりにてお知らせします。
2月3日は節分です。心の中の悪い鬼を出してくれる行事です。皆で楽しみます。

♥ 園長ほっこり日誌



- 0歳・散歩から帰って来た0歳児「ピンポン」と担任がチャイムを押す。園長笑顔で「おかえり〜」すると散歩で満足した子どもたち。いきなり「ば〜ば〜」と握りしめていた枯葉を見せてくれた。「ば〜ば〜」のワードで声を出して笑ってしまった。
- 1歳・給食後、着替えのお手伝いに入ったらパジャマとパンツを持っていた子ども。「〇〇ちゃんおいで」と声かけすると、着替えを持ったままリターンし担任の元へ。大好きな保育士に着替えさせてほしかったようです。担任最高ですね。
- 2歳・午睡から目覚めたので、起こしながらお布団を畳んでいると子どもの目の前におしりが・・・「おしり探偵だ〜」と一人が叫ぶと皆でコール。とっても楽しそうな子どもたちでした。



保護者の皆様へ

職員及び園児がコロナウイルス感染症に感染し皆様に多大な心配やご迷惑をかけてしまいましたこと誠に申し訳ありませんでした。多くの方の支えで1月22日より再開することができました。職員一同感謝申し上げます。これから皆様が、不安を感じることはないように職員一同より一層感染対策に精一杯取り組んで参ります。ご安心ください。

ご家庭でもお子様の体調管理、ご自身の体調管理等引き続きお願い致します。

発熱、鼻水、咳、下痢、嘔吐等ありましたら早めに病院での受診をお願いします。



「あみいに預けて良かった」「あみいが、大好き」「あみいに来るとほっとする」と思って頂けるようこれからも日々努力していきます。よろしくお願い致します。